

題字 安本 利正 住職

萬福寺だより

HP <http://www.manpukuji.or.jp>

馬込から気持ちのよい風が吹いてくる | 発行／曹洞宗 萬福寺護持会

2012年冬号／no.14／平成24年12月1日発行



大本山總持寺佛殿



人形供養祭での安本利正ご住職様の法話 (10/21)



多くの人形をバックにご住職様と共に (10/21)

心やすらぐ写経会(第3回)
12月16日(日)午後1時から3時まで実施します。
来年2月11日(祝)にも行います(第4回)



大本山總持寺 太祖堂で總持寺參拝記念撮影（10/1）

午後1時から法話、2時から法要
大施餓鬼会法要
平成24年7月23日（月）

新盆と盂蘭盆会法要
平成24年7月13日（金）
12時（正午）から新盆法要、など
渡邊老師による法話
新盆法要の後 東龍寺（新潟県南蒲原郡田上町）のご住職の渡邊宣昭老師による法話
「向き合う 伝える 支えあう」があり、14時から盂蘭盆会法要が行なわれました。

行事の間に、今年行われた萬福寺護持会の役員改選に伴い新役員の方々が紹介されました。

まず、平成19年から萬福寺護持会長を務めた波野鈴氏、新会長の小林榮氏がそれぞれ挨拶され、続いて安本副住職様のご挨拶、近況報告、そして副会长の波田野章氏、副住職の安本由道氏から大本山總持寺參拝など、今後の行事について説明がありました。

渡邊老師による法話は、お釈迦様の4つの教え（四攝法）である「布施（恵みを与える）、愛語（慈しみの心で語り合う）、利行（幸せを願い行動する）、同事（苦しみや喜びを思いやれる人となる）」についてお話をされました。

秀老師の法話があり、その中での

當山萬福寺の話とエピソードを紹介します。

萬福寺のご本尊は阿弥陀仏様です。鎌倉時代1200年代半ばに建立され、88センチの立像です。日本で2番目の大きさで文化財としても価値があります。当

山は日蓮聖人とのゆかりも深く宗派を超えた由緒あるお寺です。

私が熊本に住んでいた中学生の頃、朝に「南無阿弥陀仏」と讃経をはじめる

ある朝 友人を迎えて行なったとき、いつ

かの心を持ち、誰に対しても等しく

与えられるような生き方をしなければなりません。

三、寛容の心 仏様のような心をもつて、人様の過ちを許してあげましょう。

更に、笑顔を加えるとともに良いと思

います。

※この後、横浜中華街へ向かい、おいし

いお料理をいただきながら楽しい歓談となりました。

これからが出发点です。檀信徒の皆様と共に歩み、力の及ぶ限りそれ以上の努

め護持会役員檀信徒の皆様、これまでに

関わるすべての皆様方に生かされ、多大なるご指導ご鞭撻を賜りまして一言御礼

益々精進を
18歳にて上京し駒澤大学へ進学、その後で永平寺修行後、引き続き当山に務め27年余りが経ちました。山内はじめ護持会役員檀信徒の皆様、これまでに

お話し合いにござ山いただき、また皆様におかれましても、今までと変わらぬお付き合いと気軽にお茶をお飲みながらお話し合いにござります。その際にもご指導ご鞭撻ご法要を賜りたくお願い申し上げます。

人生にはこうした最後の幕引があるんだなあと、今でも私はこの話を頭から離れません。「南無阿弥陀仏」のたつた

が執り行なわれました。

午後1時から法話、2時から法要
平成24年7月23日（月）

「同事」「苦しみや喜びを思いやれる人となる」についてお話をされました。

声をかけると、「俺は死ななきやならん

から朝食を食ってる暇はない」と返事が

あった。夕方学校から帰ると、仏様の前

で行をして北枕で亡くなっていた」とい

う有名な話です。

人生にはこうした最後の幕引がある

んだなあと、今でも私はこの話を頭から

離れません。「南無阿弥陀仏」のたつた

が執り行なわれました。

「同事」「苦しみや喜びを思いやれる人となる」というお言葉があり

ました。

また、「人生は一度しかないといいま

すが、本当に昨日は返ってこない、常に

移り変わっていく社会の中で私は生き

ています。一度しかない人生をどう生き

がたり、参拝者全員でお唱えする声が境

内外に心地よく響きわたりました。

また、「人生は一度しかないといいま

すが、本当に昨日は返ってこない、常に

移り変わっていく社会の中で私は生き

ています。一度しかない人生をどう生き

がたり、お釈迦様の4つの教え（四攝法）

を胸にとどめて生活していただけたら、

自分だけでなく他人との

幸福な時間が共有でき

る」というお言葉がありました。

また、名譽副住職の役を務めさせていた

ただましたが、年齢とともに体調

不良を伴い辞任することになりました。

今まで檀信徒の皆様には一方ならぬご支

援を賜りましたこと、深く感謝し厚く御

礼申し上げます。

また護持会役員の皆様にはご鄭重なる

ご配慮を戴き、名譽副住職の役を務めさせていたただくことになりました。体調は

万全ではありませんが、法事には今まで

なりますが、今後とも宜しくお願ひ申し

上げます。



大本山總持寺の三松閣大広間

日帰りバス研修視察に70名参加 大本山總持寺に揃つて参拝

檀信徒様の支援に感謝
萬福寺護持会では10月1日（月）大本山總持寺参拝日帰りバス研修視察を行ないましたが、年齢とともに体調不良を伴い辞任することになりました。今まで檀信徒の皆様には一方ならぬご支

援を賜りましたこと、深く感謝し厚く御

礼申し上げます。

また護持会役員の皆様にはご鄭重なるご配慮を戴き、名譽副住職の役を務めさせていたただくことになりました。体調は万全ではありませんが、法事には今までなりますが、今後とも宜しくお願ひ申し上げます。



益々精進を
18歳にて上京し駒澤大学へ進学、その後で永平寺修行後、引き続き当山に務め27年余りが経ちました。山内はじめ護持会役員檀信徒の皆様、これまでに

関わるすべての皆様方に生かされ、多大なるご指導ご鞭撻を賜りまして一言御礼

ご挨拶を申し上げます。

これからが出発点です。檀信徒の皆様

と共に歩み、力の及ぶ限りそれ以上の努力を自分自身なりに務めさせていた

声所存です。さらに萬福寺に関わる皆様の

声の一つに耳を傾け大切に取り組ん

だらの法灯を守り、今までの経験を生か

しながら誠心誠意をもつて益々の精進を

しないかなければなりません。

また皆様におかれましても、今までと

変わらぬお付き合いと気軽にお茶をお飲み

ながらのお話し合いにござ山いただき、

ついでに、先住太準大和尚か

らの法灯を守り、今までの経験を生か

しながら誠心誠意をもつて益々の精進を

しないかなければなりません。

また皆様におかれましても、今までと

変わらぬお付き合いと気軽にお茶をお飲み

ながらのお話し合いにござ山いただき、

初の「人形供養祭」

→ 梶原殿ホール
リニューアルオープン記念

安

本利正ご住職様、安本由道副住職様により心のこもった人形供養祭が10月21日(日)、リニューアルした梶原殿ホールで厳かにかつ盛大に執り行われました。主催は曹洞宗萬福寺と萬福寺護持会、協力は同ホールの運営・管理を行う(株)JA東京中央セレモニーセンター。祭壇には、前日から6千体を超える人形が寄せられました。



INFORMATION

仏事のご案内

ご家族皆様で参加しましょう

12.14

本尊阿弥陀如来三尊仏の沐浴式・御開帳

午前11時から
※御本尊様の御開帳があります。

12.31

除夜の鐘つき

午後11時から法要
※11時からの法要にお集まりください。

1.1-1.3

正月大般若会御祈祷誦経

午前11時から
※御本尊様の御開帳があります。

2.15

涅槃会法要

午前10時から

お知らせ

「写経会」

12月16日(日)と来年2月11日(祝)に実施

第3回写経会が12月16日(日)午後1時から3時まで行われます。ご都合の良いお時間で参加してください。参加ご希望の方は人数等を寺務所までお電話ください(03-3771-2025)。

(参加費用一人千円。写経紙・筆など無料貸出し)

百回忌	五十年忌	三十年忌	二十年忌	十周年忌	七周年忌	三周年忌	一周忌
昭和三十三年	昭和四十二年	昭和四十六年	昭和五十六年	昭和五十二年	昭和五十年	昭和四十九年	平成二十三年
昭和三四年	昭和二九年	昭和二七年	昭和二六年	昭和二五年	昭和二四年	昭和二三年	平成二四年
昭和三四年	昭和二九年	昭和二七年	昭和二六年	昭和二五年	昭和二四年	昭和二三年	平成二十三年
昭和三四年	昭和二九年	昭和二七年	昭和二六年	昭和二五年	昭和二四年	昭和二三年	平成二十三年
昭和三四年	昭和二九年	昭和二七年	昭和二六年	昭和二五年	昭和二四年	昭和二三年	平成二十三年
昭和三四年	昭和二九年	昭和二七年	昭和二六年	昭和二五年	昭和二四年	昭和二三年	平成二十三年
昭和三四年	昭和二九年	昭和二七年	昭和二六年	昭和二五年	昭和二四年	昭和二三年	平成二十三年

平成25年 年回表



ホームページをリニューアル
本ホームページをリニューアルしました。
本誌『萬福寺だより』創刊号(平成20年秋号)から第10号(23年冬号)まで、ご覧いただけます。
(アドレス www.manpukuji.or.jp)

御葬儀・法要の連絡は 萬福寺本堂総受付まで

法要は「追善法要」ともいい、故人が浄土で安樂であるようにと願いを込めて行うものです。年忌法要は葬儀とは違い予定が立てられます。できれば半年前、少なくとも3カ月前には準備を始めましょう。

御葬儀・法要のお問い合わせ・お申し込み

萬福寺本堂総受付 ☎03-3771-2025

※梶原殿の会場使用につきましては、他社の葬儀社も利用できます。

なお、梶原殿ホールでは、家族葬勉強会、季節野菜の朝市などの催しを行っています。
問い合わせ先 梶原殿ホール (☎03-3774-3030)

平成24年10月28日(日)

鬼

子母神は子育て、子授け、安産、そして災厄を除き福をもたらす守護神として崇められています。



昭和初年頃から行方不明となっていた当山の鬼子母神像の御帰山に貢献された静岡県の岸本家の方々をお迎えして執り行われました。

当日は寺宝の鬼子母神像を身近に拝観し子供達の成長、家内安全、子孫長久をお祈りすることができました。

鬼子母神祈願法要

編集後記

今年も残りわずかとなりました。この一年、萬福寺護持会員の皆様には、いろいろとお世話になりました。

今年の護持会活動は、写経会や大本山總持寺への日帰り研修、萬福寺のホームページ開設、JA東京中央セレモニーセンター様との人形供養など、今までにない新しい試みが増えました。来年も萬福寺の更なる隆盛を願って、護持会の活発な活動をめざしてゆきたいと存じます。

お寺にも、JA東京セレモニーサービスへの梶原殿運営依託や副住職様の交代など変更がございました。先号にもアンケートを同封いたしましたが、護持会員の皆様のお声をぜひお聞かせください(別紙長壽番付うら面)。

新しい年が皆様の幸多き年となりますよう、お祈りいたします。